
             

            DVD 「水漫々の・・・米山梅吉その生涯」（続） 

 

先週の例会日はこの冬初の雪が降りました。例会の後、岩月さんと奥志賀高原に向かいました。ロータ

リーのスキー同好会で毎年この時期に奥志賀高原に行くことにしています。 

私は学生時代から社会人駆け出しの 1983-1989 年ごろ 7 年ほどスキーの経験がありましたが、その後海

外転勤などあって、15 年ほどブランクがありました。岡崎ロータリーに入会して、スキー同好会に誘って

いただき、最初は久しぶりということで迷いましたが、思い切って参加してみることにしました。 

奥志賀高原は日本有数の雪質とゲレンデ直結で充実したホテルのある素晴らしいスキーリゾートです。

国際的な評価も高く最近はオーストラリアやヨーロッパからのスキー客も目立ちます。スキースクールの

先生にプライベートレッスンを受けたり、天気が良ければ岩月さんの案内で志賀高原の他のスキー場にツ

アーに出かけて、途中で美味しいお昼ごはんを食べに行ったりします。アフタースキーはホテルのレスト

ランで美味しい料理とワインを楽しんで、その後は暖炉のあるラウンジでゆっくりとくつろぎながらお酒

を飲めます。スキーを最高の形で再開できましたのもロータリークラブの皆さまのおかげと感謝していま

す。 

今年も岩月さん、丹羽さん。酒井さんと岡崎南ロータリーの服部英男さんと 5 人で行って来ました。天

気は少し荒れ気味でしたが、スキー、アフタースキーをしっかり楽しんで来ました。来年も同じころに企

画されると思いますのでご興味ある方は是非ご参加ください。 

 

 

■会員卓話 「私の生まれとロータリー」 河合潤税理士事務所 所長 河合 潤さん 

 

この演題を選んだ理由の一つに、3 年前に母親が 90 歳で亡く

なった際に相続の為に戸籍を調べましたが、このときに複雑な

母親の家系が明らかになり、このことをきっかけに生まれた地

に興味を持ったことがあります。母親は両親がすぐに離婚した

ので親戚に預けられ、豊橋で米屋と呉服屋をやっておりまし

た。私もそこで生まれ育ちました。母親の家系の女性は 100 歳

や 97 歳まで長生きし、長寿の家系でありました。 

岡崎ロータリークラブには昭和 63 年（1988 年）7 月 6 日に入

会し、36 年目です。当時の会長は中根昭七郎さん、幹事が大村文

雄さんでした。紹介者は 2001～2002 年地区ガバナーの太田賢太

郎さんです。入会当時は 37 歳でした。 
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前回の会長挨拶 

 

前回の卓話    



 

生まれた家のある豊橋市小池町は、戦前、小池遊郭がありましたが、昭和 34 年に有楽町と改名されま

した。当時、子供の頃に、小池遊郭は田んぼの真中にあり、夜になると明かりがついていたのを覚えてい

ます。今でも遊郭跡が 5～6 軒残っており、料理屋などになっているようです。カラオケ「ゆうらく」と

いった名前の店もあります。 

ロータリーの友 12 月号に「ロータリアンは認知症になりにくく、長生きである」という内容が掲載さ

れております。冒頭、私の家系は女性が長生きで男性は短命であるという話をしましたが、ロータリー活

動によって認知症になりにくく長生きが出来るということです。ロータリアンはロータリー活動を積極的

に楽しめるような遺伝子を持っているおり、このことが認知症予防や長生きにつながると紹介されていま

す。また、ロータリーを通じて若手と交流し精神の若返りをすることも大事と書かれております。さら

に、字をかく、汗をかく、恥をかくの「三かく」運動が大事ともされています。本日は卓話で恥をかきま

したので少し長生きできると思います。ご清聴ありがとうございました。 

 

 

■会員卓話 「親睦あれこれ」 荻須医院 理事長 荻須 文一さん 

 

入会したのは平成２年７月で、約 33 年経ちました。

ロータリー活動の中でも「親睦活動」は重要な要素で

あります。会員相互の親睦や他クラブとの親睦、家族

を交えての親睦など色々な活動があります。会員相互

の親睦には、岡崎ロータリークラブでは、スキーや登

山、トレッキング、芝蘭会、海の会などがあります。

この中で、私が会長として進めているのが「海の会」

です。写真を中心にご紹介して参ります。40.7 フィー

トの前のヨットや 31 フィートの今のヨットなどの写真

です。皆さんと楽しく活動させて頂いている様子です。 

20 年以上前のことですが、「テニスの会」について話をします。ロータリーの親善テニス大会に岡崎ロ

ータリークラブで参加しておりました。私と同前会長のペアで準優勝したこともありますし、𠮷川さんと

のペアでもかなりのところまで勝ち進みました。信州でのテニス合宿などの活動も行いました。 

前回の海の会は、主にケーキとシャンパン、コーヒー等で楽しみました。次の海の会は連休明けの天気

の良い暖かい日を予定しております。早めに LINE 等でご連絡しますので、ぜひご参加よろしくお願いし

ます。バーベキューでもしながら遊びたいと思っています。 

お互いの名前を早く覚えるという意味でも、皆さんぜ積極的に親睦の会の参加して頂きければと思いま

す。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  Weekly Report【2023 年 1 月 31 日】 

 

［会長報告］ 

１. １月 26日（金）地区財団活動資金（DDF）検討会議と第５回ロータリー財団委員会運営会議がガバナ

ー事務所にて、第２回ロータリー財団全委員会がセントレイクレノン錦にて開催され地区補助金委員

会 加藤博巳副委員長と地区資金推進委員会 宮田勇人副委員長が出席されました。お疲れ様でし

た。 

２. １月 27日（土）第４回地区インターアクト委員会が愛知県青年の家にて開催され地区インターアクト

委員会鈴木志信委員が出席されました。お疲れ様でした。 

３. 国際ロータリー日本財団より酒部圭司さんに第 7回、宮田勇人さんに第１回マルチプル・ポールハリ

ス・フェローピンが届きましたのでお渡しいたします。 

［幹事報告］ 

１. 次週 2月 7日（水）12時から第 8回理事会を当ホテルにて開催いたしますので役員・理事の方はご出

席をお願いいたします。 

２. 第 72年度下半期会費の納入期限が１月末ですので、よろしくお願いいたします。 

３. 1月のニコニコ委員さんお疲れ様でした。本日清算願います。2月のニコニコ委員の方を申し上げま

す。◎中瀬高子さん、〇牧野幸弘さん、伊藤公正さん、片岡勝さん辻井郁大さん、水野周久さんです。

よろしくお願いいたします。    

 

［次年度幹事報告］ 

１. 次週 2月 7日（水）第 2回予備理事会を 11時 30分から当ホテルにて開催いたしますので次年度役員・

理事の方はご出席をお願いいたします。 

 

［委員会報告］ 

①  一泊親睦家族旅行案内・・親睦活動委員会 酒井英二委員長 

②  第４回地区インターアクト委員会報告・・・・地区インターアクト委員会 鈴木志信委員 

 
 

 

2 月 14 日（水）休会 （定款第 7 条第 1 節の規定により休会） 

 

2 月 21 日（水）例会のご案内 ：場所 岡崎ニューグランドホテル 

「米国・ロシア・イスラエルと日本との比較」 

   佐野正人公認会計士事務所 所長 公認会計士 佐野正人様（岡崎南 RC）    

岡崎ローターアクトクラブご案内：2 月 1 日（木）クラブ奉仕委員会担当例会 

  



 

※他クラブサイン受付情報  

〇2月 13日（火） 西尾ＲＣ 11：30～12：30 西尾信用金庫中央支店 2階 

〇2月 14日（水） 知立ＲＣ 11：30～12：30 ホテルクラウンパレス知立 5階 

○2月 14日（水） 碧南ＲＣ 11：30～12：30 碧南商工会議所 1階 

○2月 14日（水） 三河安城ＲＣ 11：30～12：30 ホテルグランドティアラ南名古屋 1階 

〇2月 15日（木） 豊田ＲＣ 11：30～12：30 ホテルトヨタキャッスル 1階 

〇2月 16日（金） 西尾 KIRARAＲＣ 11：30～12：30 西尾信用金庫中央支店 2階 

〇2月 20日（火） 豊田中 RC 17：00～18：00 名鉄トヨタホテル 7階 

〇2月 20日（火） 岡崎城南 RC 17：30～18：30 岡崎ニューグランドホテル 

〇2月 28日（水） 知立ＲＣ 11：30～12：30 ホテルクラウンパレス知立 5階 

〇2月 29日（木） 岡崎東ＲＣ 11：30～12：30 岡崎市竜美丘会館 
 

 


